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Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Mainz Finthen am 16.5.2023 

 

Die Verwaltung möge prüfen, ob eine Öffnung der Einbahnstraße in der Prunkgasse 

auch im Straßenabschnitt Poststraße bis Am Obstmarkt möglich ist. 

 

Begründung: 

Da inzwischen die Poststraße zwischen Kirchgasse und Waldthausenstraße für 

Fahrradfaher:innen freigegeben wurde, sowie der Abschnitt der Prunkgasse von der 

Kurmainzstraße bis zur Kreuzung Am Obstmarkt, stellt die vollständige  Öffnung der 

Prunkgasse eine sinnvolle Ergänzung zur bisherigen Verkehrsführung dar.  

 

 

Fraktion B 90/ Die Grünen 
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